

Ontario Black Youth Action Plan: Questions for the Collaboration Working Table Discussion

Question 1

How would you prioritize the issues affecting children and youth in the Black community today?

Comment pourriez-vous prioriser les questions systémiques qui touchent aujourd'hui les enfants et les jeunes de la communauté noire?

Question 2

The Black Youth Action Plan will use a CI² framework to underpin all projects approved for funding, government will be one of the stakeholders in this model. What is the best way for community stakeholders and government to work together in order to ensure the Plan works for everyone? What role would you like government to play?

Le Plan ontarien d'action pour les jeunes Noirs adoptera un cadre de travail axé sur l'incidence collective et une perspective axée sur l'identité culturelle, qui sous-tendront tous les projets s'inscrivant dans le Plan. Quelle est la meilleure façon, pour les parties prenantes de la collectivité et le gouvernement, de collaborer en vue d'assurer que le Plan fonctionne bien pour tous?



Question 3

The Ontario Black Youth Action Plan is committed to recognizing youth as experts in their lived experiences.

- a) What role would (you) like to play in a co-design model?
- b) How do we hold each other accountable to ensure youth input is central in a co-design model?

Le Plan ontarien d'action pour les jeunes Noirs s'engage à reconnaître les jeunes comme des experts à l'égard des expériences qu'ils ont vécues.

- a) Quel rôle aimeriez-vous jouer dans un modèle de développement conjoint?
- b) Comment pouvons-nous nous tenir mutuellement responsables afin de s'assurer que la contribution des jeunes occupe une place centrale dans un modèle de développement conjoint?

Question 4

The Ontario Black Youth Action Plan is intent on investing resources to support CI² programs that improve the health and wellbeing of Black youth as well as building the infrastructure and capacity of Black organizations to serve their community. What criteria would you use to define a black organization?

L'équipe du Plan ontarien d'action pour les jeunes Noirs tient à investir en matière de ressources afin d'appuyer les programmes qui améliorent la santé et le bien-être des jeunes Noirs, ainsi que de créer l'infrastructure et d'augmenter la capacité des organismes qui se consacrent aux Noirs à bien servir leur communauté. Quels critères utiliseriez-vous pour définir un organisme qui se consacre aux Noirs?



